



“¡No están solos y el Poder Judicial no va a caer”, las consignas de apoyo a la SCJN

Alrededor de 300 manifestantes, entre ellos estudiantes de derecho, diputados federales del PAN y trabajadores del sistema de justicia gritan consignas de apoyo a ocho ministros para que reviertan de modificaciones a la Carta magna para lo cual no tienen facultades.



“¡No están solos, no están solos, no están solos!” y el Poder Judicial no va a caer, no va a caer, no va a caer!” son las manifestaciones de apoyo que enmarcan el debate y reciben ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) afuera del edificio sede, desde donde además se les ha facilitado una enorme pantalla para seguir la sesión que busca

echar debajo de manera parcial la reforma al Poder Judicial de la Federación.

Las modificaciones a la Carta Magna establecen que jueces, magistrados y ministros sean electos por el voto directo de los ciudadanos.

“Hoy es un día más que se inserta en las páginas de la historia. Esas páginas que cuentan la lucha de un Poder Judicial Federal que ha sido víctima de embates, mentiras y traiciones ante un sabotaje de dos poderes que buscan silenciarlo”, dijeron estudiantes desde una tarita minutos antes de las 10:00 de la mañana, hora en que puntualmente arrancó la sesión del pleno camaral en la que el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, quien ante la inconformidad de los operadores de la justicia mexicana de ir a las urnas para su elección por el voto popular abrió la puerta a darles la esperanza de que se puede revertir esa reforma constitucional, aunque claramente la norma nacional les impide a los ministros aceptar cualquier recurso legal para impugnar lo que está vigente en la Carta de derechos fundacional.

En tanto, diputados federales del PAN se desgañitaron con sus consignas: “Venimos a defender la división de poderes, la pluralidad que debe existir en el país. Por eso decidimos salir a las calles a respaldar al Poder Judicial y no nos vamos a cansar, y no nos vamos a callar porque México necesita voces que se alcen en pro de la libertad, de la justicia y de la República”, Noemí Luna, coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados.



Los manifestantes se quedarán lo que resta del día hasta que el pleno de la Corte resuelva si declara inconstitucionales elegir a jueces y magistrados y no a ministros y jueces electorales.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/11/05/no-estan-solos-y-el-poder-judicial-no-va-a-caer-las-consignas-de-apoyo-a-la-scjn/>